

Résistance, Débarquement et Libération de la Provence



Conférence à Vauban avec Gérard LEIDET, Membre de l'Association « Provence, Mémoire et Monde Ouvrier »

La région provençale a revêtu pour la Résistance en zone Sud une importance particulière. Dans un premier temps, celui de « l'invention de la Résistance » dans son organisation, ses méthodes, ses actions, Marseille et le littoral jusqu'à Nice jouent un rôle pionnier qui tient à leur caractère de refuge et d'étape.

La participation de la Résistance aux combats qui suivent le débarquement du 15 août n'est pas négligeable. La région est l'une de celles qui ont connu des insurrections urbaines avant l'arrivée des troupes libératrices, à Marseille, Toulon, ou Nice.

La rapidité de la Libération acquise en Provence intérieure le 21 août, tient également à la présence active et dynamique, risquée au plus haut point, de la Résistance. »

JEUDI 28 novembre 2024 à 14 h 30 – Salle Vauban

Maison du Peuple – 109 bd Vauban 13006 Marseille

Bus 49 ou 60 – Arrêt Fort du Sanctuaire

Responsable : Marité LE MEUR

Merci de bien vouloir confirmer votre présence par SMS 06 80 90 58 32

avant le 18 novembre 2024

Une collation clôturera l'après-midi - Participation : 3 euros à régler sur place